



Queridas Familias:

Estamos viviendo una situación inédita, un tiempo donde la *escuela funciona en casa*. Por eso, les proponemos hacer de esta experiencia una *situación de aprendizaje*, aprovechando para conocer más el proceso de aprendizaje de cada hijo. Es por esto, que nos animamos a darles los siguientes *consejos* para el momento de hacer las actividades escolares:

- ✍ En primer lugar, es importante entender que *estos días no son vacaciones*, los docentes confeccionan las actividades para que los chicos continúen aprendiendo.
- ✍ Los estudiantes deben realizar las tareas en un *lugar cómodo*, ventilado, iluminado, alejado del ruido y de elementos distractores.
- ✍ Es necesario *establecer rutinas* y fijar un horario para realizar las actividades.
- ✍ Los *adultos* que quieran ayudar a los chicos deben tener mucha *paciencia, humor*, entendiendo que de los errores se aprende. Ser *positivo*, pero por sobre todo darles *amor*.
- ✍ Acompañarlos significa estar a su lado explicando algo que no entiendan, *generar autonomía*. Si alguna actividad no sale, evitar enojarse y dejarla para cuando volvamos a clases.
- ✍ Por último, hagan de las tareas un momento plácido, *no hay aprendizaje sin vínculo*.

Tenemos la seguridad de que de esto, saldremos mejores padres, mejores docentes, mejores ciudadanos.

Nos hacemos eco de las palabras del Papa Francisco: “...Al igual que lo discípulos en el Evangelio, nos sorprendió una tormenta. En esta barca estamos todos”. ¿Se animan a que rememos juntos?

¡Paz y Bien!

Equipo Directivo

Abril, 2020